

Unsere Interessenbereiche

Die weit über 500 in der NSU-IG vertretenen Mitglieder stellen den größten eigenständigen NSU-Fahrer-Verein in Deutschland dar. Wir pflegen internationale Kontakte rund um die Welt. Die Mitglieder unserer Gemeinschaft beschäftigen sich mit der Erhaltung ihrer Fahrzeuge als Gebrauchsgegenstände, Sammlerobjekte, Meilensteine technischen Fortschritts, Renn-, Rallye- und Slalomfahrzeuge oder versuchen verbissen in mühevoller Kleinarbeit, aus einem von Außenstehenden als „Schrotthaufen“ bezeichneten „Wrack“ wieder ein ansehnliches Fahrzeug aufzubauen. Auch ehemalige NSU-Fahrer und Sympathisanten sind in den Reihen unserer Mitglieder zu finden. Inzwischen haben wir für fast alle Fahrzeugtypen unsere „Spezialisten“, die als Referenten unseren Mitgliedern bei Problemen hilfreich zur Seite stehen.

Unsere Internetadresse:
<http://www.nsu-ig.de>

Die Ersatzteile

Geregelt durch die Geschäftsordnung besitzt die NSU-IG ein eigenes Ersatzteillager. Weitere Ersatzteilsorgen unserer Mitglieder werden jedoch hauptsächlich durch kostenlose Vermittlung von aktuellen Quellen und Angeboten in der Prinzen-Post bestmöglich gemildert. Bei Bedarf werden auch überregional bzw. ggf. auch international Nachfertigungsaktionen und Sammelbestellungen durchgeführt.

Unsere Stammtische / Kontakte / Treffpunkte

In zahlreichen Orten finden wir Unterstützung bei der Vereinsarbeit durch unsere Mitglieder, die als Ansprechpartner bzw. Kontaktadresse z.B. bei Hilfesuchen oder der Betreuung von regionalen Treffpunkten bzw. Stammtischen tätig sind. Auch Wochenendtreffen, Tagetouren, Ausfahrten, gemeinsamer Besuch z.B. der Internationalen NSU-Treffen wurden und werden organisiert und sind Bestandteil des Clublebens. Treffpunkte bzw. Ansprechpartner gibt es inzwischen auch auf internationaler Ebene. Adressen der entsprechenden Kontaktstellen finden Sie in jeder Prinzen-Post. Dies gilt derzeit für folgende räumliche Bereiche: **Aachen, Berlin, Bonn, Braunschweig, Detmold/OWL, Hamburg, Hannover, Heidelberg, Kassel, Minden, Neckarsulm, Nürnberg, Osnabrück, Rosenheim, Salzburg/Bayern**, sowie international in **Belgien, Kanada, Holland, Italien, Österreich, Polen, Südafrika, Ungarn und USA**.

Auch auf Oldtimermessen (z.B. **Bremen und Essen**) präsentieren sich Club und Mitglieder.

Unsere Geschäftsstelle

NSU-Prinz-IG von 1980 e.V. + NSU-Zweirad-IG
Hattendorfer Straße 34, 31749 Auetal
☎ 05752 / 929569 Fax: 05752 / 929567
Emailadresse: geschaefsstelle@nsu-ig.de

Unser Vorstand

Claus Kynast
Riehe 29
32423 Minden
☎ 0571 / 35811
Email:
1.vorsitzender@nsu-ig.de

Wilfried Ribbe
Hattendorfer Str. 34
31749 Auetal
☎ 05752 / 929569
Email:
2.vorsitzender@nsu-ig.de

Stefan Piesendel
Berliner Str. 46
15366 Neuenhagen
☎ 0151 / 20453943
Email:
3.vorsitzender@nsu-ig.de

Die **NSU-PRINZ-IG** von 1980 e.V.

+ die **NSU-Zweirad-IG** stellen sich vor:



Der Beginn

Schon seit den 70er Jahren trafen sich einige unverdrossene NSU-Fahrer in regelmäßigen Abständen zum Informationsaustausch und gegenseitiger Hilfe.

Aus dieser losen, stetig wachsenden Gemeinschaft entstand im Juni 1980, d.h. vor über 30 Jahren die Basis der NSU-Prinz-Interessengemeinschaft. Es wurde beschlossen, einen Verein zu gründen, um einen regelmäßigen Informationsaustausch bezüglich Ersatzteilen, technischer Hilfe, Sammlung und Restaurierung von allen NSU-Typen (vom Fahrrad bis zum Ro 80 einschließlich sonstiger NSU-Stilblüten) zu ermöglichen. Zum ständigen Informationsträger wurde die bereits legendäre „Prinzen-Post“ ins Leben gerufen.

Die Prinzen-Post

In der Prinzen-Post werden die aktuellen Clubinfos, An- und Verkaufsangebote der Mitglieder kostenlos (Verkaufsangebote auch von Nichtmitgliedern), technische Ratschläge, Termine und Unterhaltung veröffentlicht. Die Prinzen-Post erscheint 4x jährlich und enthält zusätzlich Beiträge aus vielen NSU-Bereichen. Derzeitige Auflage ~ 600 Stück.



Unser Beitrag

Es wird ein Beitrag von 26,00 € pro Jahr erhoben. Hieraus werden Druck- und Versandkosten der Zeitung, sowie die anstehende Clubarbeit finanziert; auch Veranstalter von Clubtreffen oder auch Öffentlichkeitsarbeit werden finanziell unterstützt.

Unsere Treffen

Neben zahlreichen zwanglosen Zusammenkünften bei verschiedenen teilweise monatlichen Stammtischen finden außerdem, je nach Aktivität unserer Mitglieder und Gruppen, auch überregionale Treffen mit wechselnden Veranstaltungsorten statt. An diesen Wochenenden sollen Kontakte gepflegt oder neu geknüpft, Ersatzteile angeboten, verkauft, gekauft oder getauscht, „Benzingespräche“ geführt und auch das gesellige Zusammensein gepflegt werden.

Unser Status

Für den Namens-Nutzungsvertrag mit der damaligen AUDI-NSU-AG wurde eine Eintragung in das Vereinsregister unter dem Namen „NSU-Prinz-I.G. von 1980 e.V.“ vorgenommen.

Seit 2003 sind wir auch ein Gründungsmitglied des Audi Club International e.V. (ACI). Der Zusammenschluss unter dem Dach des Audi Club International macht Clubs und Mitglieder zu legitimen Bindegliedern zwischen der AUDI AG und der Öffentlichkeit.



Stammtisch-Ausfahrten



NSU-Treffen

PRINZEN POST
Das Magazin der NSU Prinz IG von 1980 e.V. und der NSU Zweirad IG

Zum 5. Mal in Duisburg: HistoriCar 2009

Nie mehr laufen, Quickly kaufen!

NSU Prinz IG

NSU's in Winst

Gebrauchte-Aktion: Teil 1 in dieser Ausgabe

Stammtisch-Karten

NSU Prinz 1000

NSU Prinz 4

NSU Prinz 1000

NSU Prinz 4



1980 - 2010

www.nsu-ig.de

